

作新学院高等学校 平成31年4月26日発行  
**情報科学部だより** No.1



**【教務紹介】**

部長 金田 利夫  
 副部長 亀井 隆  
 副部長 高橋 史朗  
 副部長 長岡 正  
 学務主任 鈴木 武雄  
 学務主任 大島 勇  
 学務主任 福田 啓一  
 学年主任 手塚 紀夫

**【1年担任紹介】**

○学年主任 福田 啓一

商業システム科	1組	福島 真一	(副) 坂内啓太郎
"	2組	堀江 学	(副) "
電気電子システム科	1組	渡邊 諭	(副) 岡部 明
自動車整備士養成科	1組	福永 修武	(副) 渡辺将一郎
美術デザイン科	1組	中島 利佳	(副) 吉永 健留
ライフデザイン科	1組	疋田 敦子	(副) 稲田 昭徳
"	2組	南木 千明	"
普通科総合選択コース	1組	関 奨人	(副) 村上 幸一
"	2組	磯 仁	"
"	3組	廣田 順子	(副) 石橋 一誠
"	4組	中澤 孝庸	"
"	5組	柳田 映子	"

**情報科学部 金田部長挨拶**

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。これからの3年間は、過ぎてしまえばあっという間ですが、望めばできることが山ほどあります。まずは、一步踏み出しましょう。そして、2年生・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。『今の自分は過去の積み重ね。未来の自分は、今の積み重ね。』目の前のやらなければならないことに集中し、今をていねいに、正しく生きていけば、それが積み重なって未来の自分につながります。そして、『人にやさしく、笑顔で感謝』。さあ、始まりです。

情報科学部での高校生活は  
**“生き方探しの3年間”**

**新年度の始まりに当たって 学科長から**

《商業システム科》

科長 猪瀬 昌久

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。また、在校生の皆さんも、新しいクラスや学年で新学期を順調にスタートさせることができたでしょうか？“資格は夢を叶えるパスポート”昨年は、皆さんの先輩たちが全商検定六種目1級・同検定四種目1級に合格するという素晴らしい成績を収めてくれました。“光陰矢の如し”と申します。一日一日を大切に、それぞれの夢や目標に向かって邁進してください。努力の先にはきっと輝かしい未来が待っています。

《電気・電子システム科》

科長 岡部 明

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。電気・電子システム科では、「資格取得」「ものづくり」を通して充実した3年間を過ごしてほしいと考えています。新入生は、入学後間もなく第二種電気工事士の資格に挑戦をします。また、2・3年生もそれぞれの目標に向かって努力してほしいと思います。頑張ってください。今日の生活の基盤である電気の重要性を認識し、将来は社会や産業を担う技術者に成長することを期待しています。電気・電子システム科教員一同、全力で応援します。

《自動車整備士養成科》

科長 木村 健二

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。そして在校生の皆さんも新学年がスタートしました。新たな気持ちで頑張っていきましょう。自動車整備士養成科は、県内でも数少ない自動車整備士養成施設となっています。自動車に関する知識と技術を身につけ、社会に貢献できる人材の育成を目指します。そして国家資格である三級自動車整備士はもちろんのこと、その他数多くの資格を取得することが可能です。「好きこそ物の上手なれ」という言葉もあるように、専門科目である自動車をもっと好きになり、よりたくさんの知識と技術を身につけ、将来はみんなに頼りにされるような立派なメカニックを目指して欲しいと思います。

《美術デザイン科》

科長 鈴木 武雄

新入生の皆さん入学おめでとうございます。美術は心を豊かに、デザインは生活を便利に、マンガ・アニメ・映像は楽しさを多くの人へ届けます。皆さんは、その世界を新たに創り上げるクリエイターを目指します。私たちにとって創造力は、イメージをかたちにする最も重要なものです。本学科は、3コース、5専攻のカリキュラムを設置して皆さんの希望に応えます。夢を叶える旅のスタートです。

《ライフデザイン科》

科長 山本 貴子

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。5月1日より元号も『令和』となり、ライフデザイン科では新しい時代に向けて、「自ら考え行動できる人材の育成」を目標にしています。高校では、学校行事や検定・調理実習・幼稚園実習・ファッションや福祉の授業に積極的に参加してください。12月には、3年生が課題研究発表会を実施し、ライフデザイン科で学んだことを、保護者を招待して発表します。自分らしい発表が胸を張ってできるよう充実した3年間を過ごしてください。それぞれの夢や目標に向かって頑張りましょう。教員一同応援しています。

《普通科総合選択コース》

科長 石橋 一誠

普通科総合選択コースは、新入生199名を迎え、3学年総数618名で新年度をスタートしました。普通教科の学習を基本に専門課程の科目を履修することにより、視野の拡大を図り、自己の適性を探ります。生徒の皆さんは、自己の適性から「なりたい自分」を明確にし、学年ごとに努力目標を定め、進路実現に向けて計画的に努力を重ねましょう。教員一同、全力でサポートします。